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Тема дня

12 мая – международный день медицинской сестры, 
одной из самых благородных и востребованных про-
фессий не только в России, но и в мире. О том, кто 
становится медицинскими работниками и что самое 
главное в этой специальности,  мы поговорили с Т. В. 
Журавлёвой, палатной медсестрой инфекционного 
отделения ГБУЗ ТО «Областная больница № 12» (г. За-
водоуковск) филиала Упоровская районная больница.  

Татьяна Владимировна Журавлёва (в девичестве Эль-
зенбах, что в переводе с немецкого означает «ольховый 
ручей»), родилась в деревне Поспеловой в обычной семье: 
папа работал комбайнером, мама – продавцом. После 
окончания 9 классов она поступила в Ялуторовское меди-
цинское училище, на выбор будущей профессии повлияла 
родственница, работавшая в хирургическом отделении 
нашей больницы. Танюша очень любила бывать у неё на 
работе. Преддипломную практику наша героиня прохо-
дила в инфекционном отделении Упоровской больницы. 
Туда же и вышла на работу 1 июля 1991 года. И уже более 
26 лет Татьяна Владимировна бессменно занимает долж-
ность палатной медицинской сестры высшей категории 
(с 2004 года) инфекционного отделения. 

«Это моё, действительно, моё. Мне нравится людей 
выслушивать и помогать им. А ещё нравится наш спло-
чённый коллектив. Если кто-то из нас обращается с 
просьбой, откликаются все. Например, у кого-то внутри-
венная инъекция не получается, более опытная медсестра 
обязательно поможет.

Профессия медицинской сестры особенная, она для 
людей с высоким уровнем эмпатии, т. е. для тех, кто умеет 
сопереживать и сострадать. Ещё необходимо наличие 
большого запаса терпения и умение тонко чувствовать 
любого пациента. Особенно, когда пациент – ребёнок. Де-
ти зачастую попадая к нам, говорить не умеют. Поэтому 
и требуется считывать больных ребятишек по мимике, по 
плачу, даже по дыханию. Можно ночью открыть дверь в 
палату, и ты будешь слышать, как малыши дышат, и по-
нимать, как они себя чувствуют. 

Поздравляю моих коллег с профессиональным празд-
ником, желаю им терпения, уважения к пациентам, 
а в первую очередь к самим себе, всегда стремиться 
повышать свои знания и самое главное – любить свою 
профессию».

Людмила ЮРЬЕВА. 
Фото автора.

Человек и его дело

Губернатор Владимир Якушев поблагодарил всех 
жителей области, трудовые коллективы, организации, 
которые массово вышли на шествие 9 мая, вместе с пор-
третами своих родных прошли в рядах «Бессмертного 
полка». По оценке организаторов, в областной столице 
с фотографиями своих героических родственников по 
центральной улице Тюмени прошли 80 тысяч человек, 
в целом по области – 140. 

«В День Победы тысячи людей вышли на улицы 
наших городов и сёл, чтобы почтить поколение по-

9 мая упоровцы от-
метили 73-ю годовщину 
Победы в Великой Отече-
ственной войне. На ули-
цы сёл вышли практиче-
ски все жители района, 
чтобы почтить память 
павших и отдать дань 
глубокого уважения ныне 
живущим ветеранам.

Ни одну другую дату мы 
не отмечаем с тем же тор-
жеством и гордостью, как 
Великий день Победы. Ни 
один другой день в году не 
собирает на улицах и пло-
щадях нашей страны такое 
количество народа, как 9 мая. 
Память о войне и о Победе 
объединяет нас настолько, 

Храним память о войне

владимир Якушев Поблагодарил жителей области
 за участие в мероПриЯтиЯХ, ПосвЯщЁнныХ дню Победы 

бедителей, низко поклониться нашим отцам, дедам 
и прадедам, которые в смертельной схватке с врагом, 
отстояли свободу и независимость Родины, подарили 
жизнь каждому из нас, – сказал глава региона. – В 
очередной раз мы показали, что сбережение памяти о 
воинском и трудовом подвиге народа, для нас не просто 
слова. Пламя Вечного огня живёт в сердце каждого из 
нас, придаёт сил и энергии для новых побед и сверше-
ний на благо Отечества». 

Пресс-служба губернатора.

что на парад выходят и ве-
тераны Второй мировой, и 
их уже пожилые сыновья, и 
взрослые сыновья сыновей, 
и совсем юные праправнуки 
защитников Отечества. 

Важной составляющей 
нашего сознания является 
память о своих прадедах. 
Кто мы есть сейчас, заслуга 
не одного десятка предше-
ствующих поколений. Но 
особенно памятен героизм 
победителей Великой Оте-
чественной войны. Нам уже 
никогда не узнать имена 
всех 27 миллионов погиб-
ших наших соотечественни-
ков. Но все сокровища мира 
не сравнятся с тем, что они 
сделали во имя нашего на-
стоящего. 

Все знают, что человек 
жив до тех пор, пока о 
нём помнят другие. Всё 
большее количество упо-
ровцев становится в ряды 
«Бессмертного полка». Всё 
больше людей хотят знать 
о судьбах своих предков и 
историю своей семьи. 

С 1941-го по 1945-й из 
сёл и деревень района на 
фронт ушли 5 306 человек. 
Вернулись 2 535 фронтови-
ков, а 2 771 наших земляков 
погибли от ран, голода и 
пыток. Мы помним их, мы 
помним… 

P.S. На закате дня 8 мая в 
Упорово впервые состоялась 
акция «Свеча памяти». Ме-
роприятие, которое регуляр-
но проводится в некоторых 
сельских поселениях, теперь 
планируется сделать ежегод-
ным и в районном центре. 

В едином строю с горя-
щими свечами в руках от 
памятника Героям землякам 
до обелиска Славы прошли 
более 150 жителей села. И 
хотя мероприятие было орга-
низовано районным Советом 
молодёжи, в акции приняли 
участие люди всех возрастов: 
школьники, мамы с деть-
ми, работающие граждане 
и пенсионеры. Всех объеди-
нила общая цель - почтить 
память бойцов и тружеников 
тыла Великой Отечественной 
войны. Мы должны сказать 
им спасибо за мирное небо 
над головами, за подаренную 
будущим поколениям силь-
ную и независимою Россию. 

мила ШАБАНОВА 
и Вера ЛИПУХИНА.

Течёт великая река из лиц «Бессмертного полка».

Пока храним родных портреты, 
живут отцы и наши деды.

Танцует ансамбль «Радуга» Упоровской школы искусств.

Татьяна Журавлёва: 
«Мне нравится помогать людям». 

сестра милосердия
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Наши интервью

Врач высшей категории В. И. Кузнецов. Остановка 
запоя. Кодирование. Тел.: 8-919-580-29-04. 

Лицензия № ЛО-45-01-000153 от 26 января 2014 г.

ПОсТанОВленИе
              28.04.2018 г.   № 966  с. Упорово
Об утверждении административного регламента про-

ведения проверок юридических лиц и индивидуальных 
предпринимателей при осуществлении муниципального 
контроля в области торговой деятельности

В соответствии с Федеральным законом от 28.12.2009 № 
381-ФЗ «Об основах государственного регулирования торго-
вой деятельности в Российской Федерации», Федеральным 
законом от 26.12.2008 № 294-ФЗ «О защите прав юридических 
лиц и индивидуальных предпринимателей при осуществлении 
государственного контроля (надзора) и муниципального кон-
троля», Постановлением Правительства Тюменской области от 
30.01.2012 № 31-п «О разработке и утверждении администра-
тивных регламентов исполнения государственных функций 
при осуществлении регионального государственного контроля 
(надзора), муниципальных функций при осуществлении муни-
ципального контроля и административных регламентов предо-
ставления государственных услуг», руководствуясь статьёй 31 
Устава Упоровского муниципального района:

1. Утвердить административный регламент исполнения му-
ниципальной функции по проведению проверок юридических 
лиц и индивидуальных предпринимателей при осуществлении 
муниципального контроля в области торговой деятельности 
согласно приложению к настоящему Постановлению.         

 2. Постановление администрации Упоровского муниципаль-
ного района от 29.03.2017 г. № 436 «Об утверждении админи-
стративного регламента проведения проверок юридических 
лиц и индивидуальных предпринимателей при осуществлении 

Уважаемые ветераны Великой Отечественной 
войны, труженики тыла, вдовы, земляки, поздрав-
ляем вас с Днём Великой Победы!

Отгремела война. Победа!!! 
Наступил долгожданный миг!
Даже тот, кто погиб, он видел - 
Наш народ будет в мире жить.
Благодарны солдатам потомки - 
Не вернувшимся и живым.
Поздравляем с Великой Победой, 
Чтим их подвиг и будем жить.

Администрация, дума, совет ветеранов 
Емуртлинского сельского поселения.

муниципального контроля в области торговой деятельности» 
считать утратившим силу.

3. Опубликовать настоящее постановление в газете «Знамя 
правды» и на официальном сайте Упоровского муниципаль-
ного района.

4. Контроль за исполнением настоящего постановления 
оставляю за собой.

Глава района Л. Н. Сауков.  
Подробная информация размещена на сайте администрации 

Упоровского муниципального района.
ссылка: uporovo.admtyumen.ru-Власть-администрация-

нормативные правовые документы.
***

ВнИМанИЮ ФИЗИЧесКИХ 
И ЮРИДИЧесКИХ лИЦ!

 Комитет по имущественным и земельным отношениям 
администрации Упоровского муниципального района дово-
дит до вашего сведения итоги аукциона по продаже права 
на заключение договоров аренды земельных участков от 
10.05.2018 г.:

 лот  № 1 – аукцион признан несостоявшимся. Договор арен-
ды заключить с заявителем, подавшим единственную заявку 
по начальной цене аукциона – ООО «агрофирма «КРиММ».

лот  № 2  – аукцион признан несостоявшимся. Договор арен-
ды заключить с заявителем, подавшим единственную заявку 
по начальной цене аукциона – ООО «агрофирма «КРиММ».

Договоры аренды по лотам № 1, 2 в течение десяти дней со 
дня подписания протокола  рассмотрения заявок на участие в 
аукционе направляются заявителям. 

Официально

Рост инвестиций и раз-
витие малого предпри-
нимательства напрямую 
влияет на социально-
экономическое развитие 
района, создание новых 
рабочих мест, увеличение 
налоговых поступлений 
в бюджеты всех уровней, 
качество жизни населе-
ния. Дать оценку состоя-
нию инвестиционного и 
предпринимательского 
климата на упоровской 
территории мы попроси-
ли главу района Леонида 
САУКОВА.  

– Всего в реестре ин-
вестиционных проектов 
Упоровского района 41 
проект суммарным объ-
ёмом инвестиций 1 млрд. 
564 млн. рублей, количе-
ство планируемых рабочих 
мест – 213 ед. Это результат 
общей работы упоровского 
бизнес-сообщества и муни-
ципальной власти.

Прошедший год в этом 
направлении принёс нам 
определённые успехи. Бы-
ла завершена реализация 
13 инвестиционных про-
ектов, в том числе строи-
тельство семеноводческого 
комплекса в Масалях ЗАО 
«Нива-Агро»; организация 
производства по перера-
ботке и упаковке овощей 
ООО «Агрофирма КРиММ»; 
строительство цеха по про-
изводству пива ИП Шамрай 
Максим Владимирович; 
строительство торгового 
центра в с. Упорово ИП 
Федорцов Александр Ива-
нович; строительство пе-
карни в с. Емуртле СПК 
«Емуртлинский»; органи-
зация производства кормов 
для животных и птицы ООО 
«Родина»; строительство 
зерносклада ООО «Тобол»; 
модернизация животновод-
ческой фермы в с. Бердю-
гино СПК «Емуртлинский».

Продолжают «рождаться» 
новые и расширяться дей-
ствующие производства. 
Например, начато строи-
тельство завода по пере-
работке картофеля ООО 
«Агрофирма «КРиММ», се-
меноводческого комплекса 
в п. Дубровинском ЗАО 
«Нива-Агро», налаживается 

производство древесного 
угля и паллетной доски на 
Упоровской мебельной фа-
брике, возводится убойный 
цех кооператива «Исток», 

строится вторая очередь 
торгового центра «Кар-
навал» ИП Стрельникова 
Марианна  Александровна. 
В стадии оформления зе-
мельного участка и подго-
товки проектной докумен-
тации находится проект по 
строительству животновод-
ческого комплекса на 400 
голов в Слободчиках (СПК 
«Емуртлинский»). 

Мы продолжили работу 
с малыми формами хо-
зяйствования в сельском 
хозяйстве, привлекли для 
реализации этой програм-
мы Фонд «Инвестицион-
ное агентство Тюменской 
области». В рамках про-
грамм, реализуемых Фон-
дом, планируются новые 
проекты, направленные 
на увеличение поголовья 
и модернизацию произ-
водственных объектов. На 
данный момент есть от-
работанный список  кон-
кретных, перспективных 

КФХ и ЛПХ (30), которые 
готовы расширять свои 
хозяйства в рамках ведения 
предпринимательской де-
ятельности: Скородумское 
– 7 чел., Чернаковское – 5 
чел., Ингалинское – 5 чел., 
Видоновское – 4 чел., Кор-
кинское – 3 чел., Суерское 
– 2 чел., Липихинское – 2 
чел., Емуртлинское – 1 чел, 
Бызовское – 1 чел. Мы под-
держим всех начинающих 
предпринимателей, фер-
мерские хозяйства, будем 
и дальше развивать сель-
скохозяйственную коопе-
рацию.

Есть положительные при-
меры и в других отраслях. 
Для упорядочения и орга-
низации уличной торговли 
нами был инициирован 
проект по строительству 
площадки для проведения 
ярмарочных мероприятий 
ИП Стрельниковой Мари-
анной Александровной. В 
настоящее время площадка 
функционирует. Свою роль 
в социально-экономиче-
ское развитие района вно-
сят и проекты, реализуемые 
в сфере услуг: строительство 
мастерской по ремонту 
бытовой техники (ИП Ле-
сков Алексей Николаевич), 
строительство магазина в 

с. Скородуме (ИП Ожоганич 
Елена Владимировна), стро-
ительство торгового объек-
та в с. Емуртле (ИП Павлова 
Надежда Николаевна). 

– Развитие предприни-
мательства обычно связы-
вается с увеличением ко-
личества субъектов малого 
бизнеса. А это, в свою оче-
редь, ведёт к увеличению 
общего объёма внутрен-
него валового продукта, 
к росту доходов в бюджет 
района. Что делается для 
того, чтобы количество 
предпринимателей росло?   

– Работа по увеличению 
их численности нами про-
водится планомерно, и 
будет продолжена впредь, 
в том числе за счёт про-
ведения обучающих ме-
роприятий. В 2017 году 
были организованы «Шко-
ла фермеров», «Вечерняя 
школа предпринимателя», 
«Бизнес класс».

В отношениях с бизне-
сом мы сохранили систему 
коммуникаций по всем 
стратегическим вопросам: 

предоставление земельных 
участков, выдача разреше-
ний на строительство, вза-
имодействие с руководите-
лями ресурсоснабжающих 
организаций, еженедель-
ный контакт предприни-
мателей с руководителями 
структурных подразделе-
ний администрации райо-
на. В постоянном режиме 
специалистами админи-
страции осуществляется 
мониторинг реализации 
инвестиционных проектов, 
что позволяет оперативно 
реагировать на проблем-
ные вопросы, возникаю-
щие в ходе их выполнения. 

В прошлом году прове-
дена большая работа по 
разработке и утверждению 
документов градострои-
тельной деятельности. На 
сегодня мы имеем схемы 
территориального планиро-
вания района и генеральные 
планы с правилами земле-
пользования и застройки по 
всем сельским поселениям. 
Наличие градостроитель-
ной документации является 
дополнительным инстру-

ментом для привлечения 
инвестиций и обновления 
инвестиционного паспорта 
свободных земельных участ-
ков для наших инвесторов.

Безусловно, главную 
оценку состояния инве-
стиционного и предпри-
нимательского климата 
ставят сами предпринима-
тели. И 8-е место района по 
итогам подведения оценки 
эффективности деятель-
ности органов местного 
самоуправления городских 
округов и муниципальных 
районов Тюменской об-
ласти за 2016 год это до-
стойный результат. Хотя мы 
понимаем, что ещё очень 
много нерешённых вопро-
сов, и нам есть в чём совер-
шенствовать нашу совмест-
ную работу. Достигнутый 
результат позволяет нам не 
только гордиться, но и на-
править средства получен-

ного гранта на поддержку 
бизнес-проектов. Основ-
ные направления расхо-
дования гранта: ремонт 
муниципальных помеще-
ний для предоставления в 
аренду субъектам малого 
и среднего предпринима-
тельства, субсидирование 
затрат, связанных с приоб-
ретением оборудования и 
организацией предприни-
мательской деятельности.
- Расскажите, пожа-

луйста, о системе под-
держки новых проектов.
- В текущем году про-

должим активное сотруд-
ничество с региональными 
структурами по поддержке 
бизнеса. Мы понимаем, что 
только благодаря своевре-
менной поддержке новых 
проектов, в том числе и 
финансовой, мы имеем 
положительный результат. 
Комфортные и выгодные 
условия в части получения 
финансовых средств пред-
лагает Фонд «Инвестици-
онное агентство Тюмен-
ской области», программы 
государственной поддерж-

ки департаментов АПК, ин-
вестиционной политики и 
государственной поддерж-
ки предпринимательства, 
новые программы креди-
тования банков. С учётом 
наиболее оптимальной 
схемы использования фе-
деральных и региональных 
программ поддержки в 
текущем году в области 
запущена «Фабрика про-
ектов», что принципиально 
изменит подход к госу-
дарственной поддержке 
инвестиционных проектов. 

Муниципалитет должен 
стать проводником между 
предпринимателями и ор-
ганами государственной 
власти для возможности 
использования установ-
ленных форм поддержки 
и льгот. Рассчитываем, что 
такие меры послужат сти-
мулом инвестиционной 
активности в районе. Наша 
задача – увеличить в 2018 
году количество инвест-
проектов. Ведь любой из 
них – это рабочие места для 
жителей нашей территории, 
это развитие сёл и деревень.

Потенциальным инвесто-
рам мы активно предлагаем 
для реализации инвестици-
онные проекты, исходя из 
ресурсов и возможностей 
экономики территории:

– реализация проекта 
по переработке картофеля 
ООО «Агрофирма КРиММ» 
предполагает к созданию 
производства  упаковочной 
продукции;

– наличие инвестицион-
ной площадки и спрос на 
огурцы, томаты и зелень 
требует проработки на-
правления по строительству 
тепличного комплекса;

– переработка сельско-
хозяйственной продукции 
(зерна, молока, овощей). 
Доля производства этой 
продукции в областном объ-
ёме за прошедший год со-
ставила: зерно – 9 процен-
тов, молоко – 9,2 процента, 
овощи – 14 процентов;

– организация туризма. 
Приоритетным направ-

лением в деятельности 
районной администрации 

Валовой внутренний продукт в 2017 году составил 
7 млрд. 637 млн. рублей или 109,2% к уровню 2016 года.

Увеличились объёмы производства:
- пиломатериалов на 5,1%;
- пеллет на 10,6%.

Доля ЛПХ в общем объёме производства – 36%. 
В 2017 году кооперативами закуплено продукции и 
оказано услуг на 183,5 млн. рублей, что больше уровня  
2016 года на 23,8 млн. рублей. 

Количество субъектов малого и среднего предпри-
нимательства увеличилось по итогам 2017 года на 
5,6% (+23 ед.).

Доля занятых на предприятиях малого бизнеса  
25,5% от общего числа занятых в экономике района.

Оборот продукции (услуг), производимой малыми 
предприятиями увеличился на 12,9 % и составил 
1 330 млн. рублей.

Задача на 2018 год – увеличить долю малого бизнеса 
в ВВП (в 2017 году – 26,3%).

в текущем году станет раз-
витие молодёжного пред-
принимательства. Будут 
проходить тренинги, откры-
тые уроки и деловые  игры 
для ребят старших классов. 
Также предусмотрены экс-
курсии по действующим 
предприятиям и встречи с 
успешными предпринима-
телями. Цель таких встреч – 
вырастить новое поколение 
предпринимателей, с дет-
ства знакомых с лучшими 
примерами ведения бизне-
са в своём родном районе.

– Какие ещё альтерна-
тивные виды предпри-
нимательской деятель-
ности можно развить на 
территории района.

– Администрация прида-
ёт развитию туризма особое 
значение, видя в нём фак-
тор, способный обеспечить 
так называемый шлейф ус-
луг (питание, проживание, 
торговля, досуг), которые 
дадут возможность терри-
тории зарабатывать деньги. 
В 2017-м начата рекон-
струкция помещения кни-
гохранилища для откры-
тия музейного комплекса 
«Усадьба Агафьи Лыковой». 
Прорабатывается вопрос 
по восстановлению здания 
бывшего военкомата для 
расположения в нём район-
ного краеведческого музея. 
Сегодня мы все понимаем, 
что средства бюджета огра-
ничены, поэтому хотелось 
бы реализовывать проекты 
на условиях муниципально-
частного партнёрства с при-
влечением средств бизнеса.

Хочу призвать жителей 
района к участию в инве-
стиционной деятельности 
на территории муниципа-

литета. Гарантирую все-
стороннюю поддержку в 
реализации каждого ин-
вестпроекта. Уверен, что 
совместными усилиями 
мы сможем добиться ощу-
тимых результатов, решить 
поставленные задачи и 
придать дополнительный 
импульс дельнейшему раз-
витию нашего района.

Спрашивала 
Людмила ПАВЛОВА.

В 2017 году предприятиями АПК произведено про-
дукции на 5 685 млн. рублей: зерна 146,4 тыс. тонн 
(124,8%); овощей 22,1 тыс. тонн (113,5%); карто-
феля 92,6 тыс. тонн (120,5%); рапса 18,1 тыс. тонн 
(119,3%), молока 44,8 тыс. тонн (101%).

За инвестициями - будущее района
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